

Aufruf zu den Pfarrgemeinderatswahlen 2002

Die Pfarr- und Kirchgemeinderäte stellen eine wichtige Form der Beteiligung an der Gestaltung von Gemeinde und Kirche dar. Doch werden in vielen Gemeinden die bestehenden Möglichkeiten der Mitbestimmung noch nicht voll ausgeschöpft. Insbesondere sind aber noch viele Hürden in Richtung Mitwirkung der gewählten Gremien am Leitungsdienst in der Gemeinde zu überwinden.

Wir sind Kirche wird deshalb auch im kommenden Jahr wieder alle reformorientierten Katholiken und Katholikinnen aufrufen, sich selbst für ein Amt zur Verfügung zu stellen, aber auch Kandidatinnen und Kandidaten zu ihrer Einstellung zu befragen. 2002 werden neue Pfarr- bzw. Kirchgemeinderäte in den Diözesen Augsburg, Bamberg, Dresden, Hildesheim, München-Freising, Osnabrück, Regensburg und Würzburg gewählt.

Zuletzt geändert am 01.05.2006